

GWI

HUT TNI Ke-78, Koramil Kutoarjo Gelar Senam Bersama Dan Pemeriksaan Kesehatan Anak Binaan di LPKA Kutoarjo

Dedy Winarto - KUTOARJO.GWI.WEB.ID

Oct 7, 2023 - 08:56



Koramil Kutoarjo Gelar Perayaan HUT TNI ke-78 di LPKA Kutoarjo

KUTOARJO - Menyemarakkan suasana Hari Ulang Tahun TNI Ke-78 Tahun 2023, LPKA Klas I Kutoarjo berkolaborasi dengan Koramil Kutoarjo menggelar rangkaian kegiatan meliputi Senam Bersama, Pemeriksaan Kesehatan, dan Safari Jumat pada hari Jumat (6/10/2023).

Kegiatan yang berlangsung meriah di Lapangan LPKA Kutoarjo ini turut di hadiri langsung oleh Kepala LPKA Kutoarjo beserta jajarannya, Kepala Camat Kutoarjo, Komandan Rayon Militer Kutoarjo dan jajarannya beserta ibu-ibu Persit, Brimob

Kutoarjo dan Kapolsek Kutoarjo beserta jajarannya didampingi ibu-ibu bayangkari. Kegiatan diawali dengan senam bersama seluruh Anak Binaan LPKA Kutoarjo, di pimpin oleh Instruktur Profesional dari Kutoarjo. Tampak seluruh peserta senam mengikuti setiap gerakan dengan penuh semangat.

Selanjutnya, sambutan pertama di sampaikan oleh Teguh Suroso selaku Kepala LPKA Kutoarjo. Teguh mengucapkan terimakasih atas seluruh tamu undangan yang sudah hadir.

“ Saya ucapkan terimakasih dan selamat datang kepada seluruh tamu Forkopimca Kutoarjo untuk turut memeriahkan acara HUT TNI Ke-78”, ujarnya. “kegiatan ini merupakan suatu sinergi antar instansi yaitu LPKA Kutoarjo dengan Koramil Kutoarjo”, sambung Teguh.

Pada kesempatan lain, Danramil 05 Kutoarjo Kapten CHB Stevanus Sunarno juga mengucapkan terimakasih atas antusias yang luar biasa dan turut serta dalam merayakan HUT TNI pada tahun ini.

Danramil Kutoarjo juga berharap agar sinergi yang telah terjalin antar Forkopimca Kutoarjo agar selalu terjaga sampai kapanpun dan tidak lupa menyampaikan pesan untuk seluruh Anak Binaan yang turut memeriahkan acara.

“ Untuk anak-anak Binaan semua agar selalu bersemangat dan jangan mengulangi kesalahan yang telah di perbuat”.

Sebelum penutup, kegiatan di lanjutkan dengan Pemeriksaan Kesehatan untuk Anak Binaan dan juga ramah tamah. (SA)